

Erfolgreiche Teilnahme der Wilhelm-von-Humboldt-Gesamtschule am 3. Grevenbroicher Citylauf



Zum 3. Mal starteten die sportbegeisterten Lauftalente der Wilhelm-von-Humboldt-Gesamtschule beim Citylauf ihrer Stadt.

Dank der großartigen Unterstützung der Erft-Apotheke konnten sich **58** Kinder der Jahrgänge 5 bis 8 bei strahlend blauem Himmel, so blau wie ihr gesponsertes Trikot, am Startpunkt in der Innenstadt von Grevenbroich versammeln. Zum wiederholten Mal gebührt ein ganz herzliches Dankeschön der Erft-Apotheke.

Joshua und Fabio aus Klasse 5 konnten vor den Augen der jubelnden Menge als neue Stadtmeister durchs Ziel laufen. Die Schulgemeinde sagt begeistert: Herzlichen Glückwunsch!



Die Rückmeldung der das Event hervorragend betreuenden Sportlehrerin Inke Heide - direkt im Anschluss an die Siegerehrung - lautete: „ Der Citylauf war super. Die Kinder waren total begeistert. Einfach ein tolles Event“.

Ich denke, das sagt alles! Lieben Dank an alle beteiligten und, für Organisation und Betreuung, an die Fachschaft Sport der Wilhelm-von-Humboldt-Gesamtschule.